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TAYGETA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.39 (del 31 agosto 2024)

Un altro scontro di un Cavaliere Nero – Nuovo Trattato Pleiadiano-Urmah

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero che oggi stiate bene.
Sono Mari.
Benvenuti sul mio Canale.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.
Chi ha occhi per vedere, che veda!

Scrivo questo, la mattina di sabato 31 agosto 2024.

Prima notizia di oggi:

Ieri, venerdì 30 agosto 2024, circa 3 ore dopo aver
pubblicato il mio ultimo video "Notizie Spaziali 38"
come anteprima, è stato riportato che una Nave da
Combattimento Alfrateana della Federazione, è stata
abbattuta nell'area orientale dello Yukon, nel Nord del
Canada, vicino alle Montagne Mackenzie. Il Rapporto,
è arrivato dalla Sede della Federazione Galattica sulla
Viera, come un messaggio di alta priorità per le razze
stellari in orbita terrestre.

Si è detto che un Caccia Alfrateano Classe L della



Federazione, durante un volo atmosferico di routine, è stato colpito da un missile terra-aria dopo 
essere stato identificato come un intruso UAV (acronimo in inglese per "Veicolo Aereo Non 
Identificato").

Il Caccia Alfrateano, ha manovrato difensivamente ad alta velocità e ha effettuato una discesa 
aggressiva per evitare il missile, ma non è riuscito a recuperare l'altitudine in tempo, poiché non 
aveva sufficiente altitudine.

La Nave da Combattimento Alfrateana della Federazione, UAV, si è schiantata a velocità molto 
elevata contro una montagna e sia il pilota che il copilota sono stati dichiarati deceduti. Il missile 
non ha colpito la Nave Alfrateana. Si è semplicemente schiantata contro la montagna, mentre 
cercava di evitarlo.

L'Alto Comando Alfrateano, ha inviato Navi di Recupero nella zona, e ha richiesto supporto aereo a
chiunque fosse nelle vicinanze. Ho inviato 2 Caccia Suzy Mark-6, per fornire assistenza dall'alto, 
pilotati da Athena Swaruu in testa e da Azra'el di Temmer come supporto, e, secondo quanto 
riportato, quando sono arrivati, gli Alfrateani stavano già raccogliendo e recuperando i resti, questo 
solo pochi minuti prima dell'arrivo dei militari terrestri, con uno sciame di elicotteri.

Il CIC, non ha trovato alcun rapporto nei Media su questo sfortunato incidente, e non sappiamo se 
ne esista uno a causa dell'area remota in cui è avvenuto e delle informazioni limitate che arrivano 
dalla zona dello Yukon, nel nord del Canada. Non è stato ancora possibile ottenere nulla.

È un altro dei cosiddetti "incidenti UFO".

Ulteriori informazioni, sono arrivate dai nostri contatti e informatori della Nave Andromedana 
Viera, i quali ci hanno detto che hanno indagato su quanto stava accadendo nell'Hangar F, dove 
risiede la Base principale dei Caccia da Combattimento Alfrateani e da dove è partita la Nave 
abbattuta, e ci hanno comunicato, che si dice che i 2 Piloti Alfrateani deceduti ,avessero bevuto 
molto prima del volo.

Facce di stupore...Che disastro!..Senza nessun altro commento...

Parlando di Piloti Alfrateani con problemi, sono passati diversi mesi da quando 2 di loro sono stati 
anche abbattuti, nel nord del Messico e si presume siano stati catturati e siano nelle mani della 
Cabala della Terra e dei suoi Governi. La cosa interessante è che, non è mai stata rivelata alcuna 
informazione su questo altro incidente né sul loro destino. Sembra che sia stato spazzato sotto il 
tappeto dalla Federazione Galattica, lasciando i 2 Piloti abbandonati sulla Terra, senza alcun 
tentativo di salvataggio, soluzione diplomatica, né estrazione militare o, almeno, non ci è mai giunta
alcuna informazione aggiuntiva.

Come ultimo commento sulla Nave da Combattimento abbattuta ieri notte:

un missile terra-aria, è qualcosa di cui un Caccia avanzato della Federazione, dovrebbe 
riuscire a liberarsi piuttosto facilmente, perché sono piuttosto lenti rispetto alla capacità di un 
Caccia Alfrateano Classe L, noto anche come “Cavaliere Nero.”

Il modo più efficace per abbattere un UAV da Combattimento avanzato, sarebbe usare armi 
avanzate a energia diretta che, la Cabala sulla Terra, possiede da decenni e che ha perfezionato nel 
corso del tempo.

Altre osservazioni: prima gli Alfrateani ci infastidiscono, per poi chiederci di aiutarli!...Chi li 
capisce?...



Prossima notizia:

Domani, domenica 1 settembre, ho convocato una riunione dell'Alto Consiglio di Alcyone. (Il 
Consiglio di Alcyone, è l'organizzazione politica che si occupa di tutti gli interessi dell'intero 
ammasso stellare delle Pleiadi M-45 e delle sue razze stellari).

Come ho già menzionato, l'ex Regina Alenym, ha mostrato
prove chiare degli atteggiamenti abusivi e negligenti della
Federazione Galattica nei confronti del pianeta Terra. Queste
prove consistevano in tutte le cose e gli eventi che accadono
sulla Terra, che la Federazione Galattica ha causato
deliberatamente o, verso i quali, ha avuto un atteggiamento
permissivo verso quella lunga lista di brutti eventi. Queste
prove, includevano anche tutte le contraddizioni e le
giustificazioni documentate, che la Federazione ha dichiarato
sul perché hanno agito come hanno fatto e continuano a fare.

La Federazione Galattica, espone sempre ciò che accade nei Regni Astrali, come le ragioni per cui 
non possono fare di più per aiutare la Terra e i suoi abitanti. Tuttavia, a un livello inferiore e senza 
giustificazione possibile, agiscono in modo permissivo e a favore di razze regressive di ogni tipo 
che, opportunisticamente o meno, traggono vantaggio dalla sofferenza e dallo sfruttamento degli 
abitanti della Terra (umani, animali e piante).

Questa, sarà la mia prima riunione diretta con il Consiglio di Alcyone come regina Taygeteana, e li 
ho convocati, per esprimere il mio punto di vista su ciò che sta ancora accadendo sulla Terra e su 
come ciò influisce sugli abitanti dell'Ammasso Stellare delle Pleiadi, poiché siamo tutti connessi e 
siamo una famiglia.

Esprimerò, anche, ciò che ho visto finora riguardo alla Terra e come il mio gruppo e il mio 
Equipaggio, possono percepire come la Federazione Galattica sta anche operando attraverso il basso
astrale sul pianeta, sfruttando gli Umani e la loro capacità di manifestazione, per creare Entità 
Egregore e Tulpa che lavorano a loro favore, e come queste Entità, si siano manifestate e continuino
a esistere attraverso l'uso della percezione avanzata e del controllo mentale contro la popolazione 
Umana, facendo loro credere che la Realtà in generale sia diversa e molto più limitata di quanto 
realmente sia.

Dopo che l'ex Regina Alenym ha esposto progressivamente le prove al Consiglio di Alcyone 
durante i 6 anni in cui è stata Regina Taygetiana, è riuscita a unire tutti i Membri, a favore 
dell'Umanità, portando il Consiglio di Alcyone, a distanziarsi da ogni intervento della Federazione 
Galattica e dai Trattàti che concedono loro il diritto di interferire negli affari delle Pleiadi.

Sebbene tutti i suoi Membri siano ancora ufficialmente Membri della Federazione Galattica, inclusi 
i Taygetiani, questo distanziamento, ha causato molta irritazione e malcontento tra tutti i 
Rappresentanti diretti della Federazione Galattica, che vedono questo, come un caso di ribellione 
massiva e insubordinazione alla loro organizzazione, presumibilmente pacifica e positiva, 
soprattutto ora, che il Consiglio di Alcyone, è sul punto di firmare un ampio Trattato militare e di 
piena cooperazione con l'Alto Consiglio di Avyon del Conglomerato Felino Urmah. Un Trattato, 
che sto promuovendo come Regina Taygetiana e che è un'estensione o un'espansione di quello che 
Taygeta ha già con gli Urmah, firmato dall'ex Regina Alenym e dal re Ruhr.

Questo Trattato che propongo e che apparentemente è stato accettato all'unanimità da tutti i Membri
del Consiglio di Alcyone, è stato reso più facile, poiché il Conglomerato Felino Urmah, ha già una 
delle sue razze membro nell'Ammasso Stellare delle Pleiadi. Si tratta della razza felina Hyadiana, 
che vive su uno dei pianeti che orbitano intorno alla Stella pleiadiana Merope o 23-Tauri, e che sono
altri Urmah, poiché sono geneticamente identici e hanno le stesse sotto-specie feline che si trovano 
sul pianeta natale degli Urmah, Avyon, che orbita attorno alla Stella Vega.



Oltre a firmare il nuovo Trattato, esporrò anche i miei punti di vista e il mio modo di pensare e agire
riguardo alla Terra a tutti i Membri del Consiglio di Alcyone e ai Rappresentanti del Conglomerato 
Felino Urmah, incluso il re Ruhr in persona, che ha appena confermato la sua partecipazione. (Il re 
Ruhr, vive anche sulla sua Nave, Avyon-I, che orbita la Terra a poche miglia dalla mia Nave 
Sadicleya).

Come ho già menzionato, siamo quì e non sui nostri pianeti d'origine, perché la maggior parte dei 
problemi che affliggono le nostre culture e civiltà, iniziano quì sulla Terra e nei suoi dintorni.

Questa espansione del Trattato di piena cooperazione Taygetiana con il Conglomerato Felino 
Urmah, che ora includerà tutte le razze stellari Pleiadiane di M-45, sarà vista come una maggiore 
insubordinazione nei confronti della Federazione Galattica, e sò che ciò, aumenterà il loro 
disappunto nei miei confronti, ma non mi interessa. Dico questo, solo affinché tutti sappiano che 
ne sono consapevole e che sia chiaro nel caso mi accadesse qualcosa.

La firma di Trattati tra Membri della Federazione Galattica, come gli Urmah, i Taygetiani e il 
Consiglio di Alcyone, che sono tutti ufficialmente membri della Federazione, non è niente di  
illegale. Tuttavia, questo particolare Trattato è mal visto sotto banco, poiché rafforza notevolmente 
entrambi i gruppi che sfidano apertamente e non apprezzano il modo in cui la Federazione Galattica
procede riguardo alla Terra come un importante pianeta centrale, così come altre attitudini 
altrettanto dubbie e invasive che hanno su tutto questo Quadrante Galattico.

Scrivo queste parole il giorno prima del Trattato, perché secondo la mia Agenda, dovrei scrivere per
un video domani, ma non posso, perché devo essere presente alla riunione che si terrà 
rigorosamente mediante Tecnologia di Presenza Remota.

Vi terrò informati.

Un grande abbraccio a tutti voi.

Questo è tutto per oggi.

Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni, aiuta molto affinché questo canale cresca, e spero di vedervi quì anche la prossima 
volta.

Con molto affetto e apprezzamento, vostra amica,

Mari Swa.
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